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家庭訪問のご対応、ありがとうございました！ 

 ９日（月）から予備日を含めて５日間、各学級の担任が家庭訪問にお伺いしました。お

仕事のお休みをとっていただく等のご対応、ありがとうございました。短い時間ではあり

ましたが、お子さんについて情報共有させていただくことができて嬉しく思います。さら

にお伝えしていただくことなどありましたら、担任までご連絡をお願いします。 

 

お子さんの欠席連絡について 

お子さんの欠席連絡について、お願いいたします。 

新型コロナウイルス感染症拡大が危惧される中、連絡帳の提出を他の家庭の子どもさん

に託すこと、託されることは、心配であるとのお声をいただいておりますので、今年度も

以下の場合は、お子さんの欠席連絡を Home＆School（H&S）か電話でお願いいたしま

す。 

 

〇お子さんを含め、同居家族が感染、PCR 検査を受けるなど、自宅待機をしていただく場合 

〇お子さんや、家族にも風邪等の症状があり欠席をする場合 

〇その他、他の家庭の子どもさんに連絡帳を託すことを控えた方が良いと判断される場合 

                                      など 

 【注意】 

・この場合、登校班の方にも欠席する旨を電話等で必ずお伝えください。また、ご家庭と

学校とのやり取りで連絡袋を使用しないことになります。場合によっては、明日の予定等

の連絡も担任からの H&S か電話での連絡とさせていただく場合があります。その際、配

付物はお子さんが出席した時に持ち帰ってもらいます。 

・学校の電話は７時４５分からつながります。電話が混み合ってつながらない場合は時間

をおいて再度おかけください。 

 

 

学校 HP は

こちら 
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けやき委員会を開催しました。 

５月 1８日（水）に第１回けやき委員会（四日市版コミュニティスクール運営協議

会）を開きました。 

今年度の「令和４年度学校づくりビジョン」（別紙）を承認していただいた後、校

内を回って授業の様子を見ていただきました。委員の皆さまからは、校内の落ち着い

た様子を評価していただきました。ICT 機器の使用方法についてや、マスク着用によ

るコミュニケーションの難しさについて等、様々なご意見・ご指摘をいただきまし

た。 

今年度も、けやき委員会の方々に学校運営につ

いて、ご意見をいただきながら、この羽津北小学

校を素晴らしい学校にしていきたいと思います。 

けやき委員会の皆様、お忙しい中お集まりいた

だき、ありがとうございました。 

【令和４年度羽津北小学校けやき委員（コミュニティスクール運営協議会委員）の皆様】 

 

授業参観・学級懇談会中止 

 ５/18 に Home＆School でも配信させていただきましたが、５/30 と 6/3 に予定し

ておりました授業参観と学級（学年）懇談会は、中止とさせていただきました。 

 感染症について、全体的にはピーク時からは減少傾向にはあるものの、市内小中学生に

ついてみると、ピーク時を上回る感染拡大状況になっていることもあり、PTA 役員の方々

とも検討した上で、例年のように５時間目授業参観、６時間目懇談会という開催が困難で

あると判断しました。急な変更でご迷惑をおかけして申し訳ありません。 

 尚、学校は保護者の皆さまからご希望があれば、随時参観していただくこともできます。

参観をご希望される方は、担任までご連絡ください。 
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